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En los últimos 20 días los casos en el AMBA aumentaron 120 %
 y un 95% los fallecidos.

Este viernes pasadas las 16: 15 horas el presidente Alberto
Fernández anunció la extensión de la cuarentena en toda la
Argentina, con fuertes restricciones en el Área Metropolitana
de Bueno Aires (AMBA). El mandatario nacional decidió avanzar
en  el  endurecimiento  de  la  cuarentena  para  contener  la
expansión del coronavirus y achatar la curva de contagios
sobre todo en el epicentro del contagio.

En los últimos 20 días los casos en el AMBA aumentaron 120 %
 y un 95% los fallecidos.
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“Sabíamos que era algo que podía pasa y estábamos preparados
para hacer frente. Nosotros necesitamos ganar tiempo y hemos
tomado decisiones” manifestó el presidente de los argentinos.

Declaraciones de Alberto Fernández:

Tenemos un mundo que se está deteriorando por esta pandemia.

Alberto  Fernández  no  se  enamoró  de  la  cuarentena,  es  un
remedio. Estamos enamorados de la vida y pesa la muerte de los
más de mil personas que dejaron de estar con nosotros.

Si no hubiéramos hecho lo que hicimos todo sería más grave.

Más de 2000 mil respirados incorporamos al sistema de salud.
Pusimos en marcha hospitales.

Quiero que entiendan el enorme esfuerzo que hemos hecho todos.
No tenemos que enojarnos con el remedio .

Aislarse  genera  enojo,  malestar,  pero  estamos  cuidando  la
vida. La economía se deteriora pero la economía se recupera.

América Latina ahora es el centro de la pandemia.

El  problema  económico  no  es  la  cuarentena,  el  problema
económico es la pandemia y eso afecta a todos por igual.

En el área metropolitana se expandió el contagio y llevó el
virus a otras provincias. Está contagiando al resto del país.

En el AMBA tenemos que hacer esfuerzos y aislarla del resto
del país.

Como crecimiento de los contagios tenemos consecuencia en los
hospitales. El AMBA está utilizando 472 unidades  de terapia
intensiva.

En 20 provincias esta trajando el 95% de los comercios.

21 millones de argetinos han sido asistidos por el estado.



Plan de acción en el AMBA

Transporte  público  limitado,  solo  para   24  actividades
esenciales

El lunes tendrán que renovar la circulación quienes trabajen
en actividades esenciales

Al resto vamos a pedirles que se vuelvan a aislar y solo
salgan a buscar provisiones para las cosas esenciales.

Nosotros a la zona que estamos afectando a este cierre, vamos
a seguir ayudándolos: a los trabajadores y asistencia. Vamos a
preservar el empleo y apoyar a los empresarios.

El IFE lo hemos dado en dos ocasiones y vamos a darlos por
tercera vez en AMBA, Chaco y veremos donde más.

No queremos que nos pase lo que pasó en Europa que decía quién
se salvaba.

Para ser libre hay que vivir. Cuidemos la vida, es lo que hay
que hacer ahora.


